



### 1月 ボランティア活動

10月の国語科の学習で、「在校生のお手本になるような6年生になるために」というテーマで、話し合いを行いました。その中で、「昨年度の6年生がやっていた玄関掃除を今年も引き継ぎたい」という意見があがり、3学期に取り組むことを決めていました。

3学期が始まってすぐ、子どもたちに声をかけると、まず4名の男子児童が活動をスタートさせました。それに続くように、残りの児童も活動に参加しました。

「立つ鳥跡を濁さず」という言葉もあるように、清々しい気持ちで小学校の卒業を迎えてほしいと思います。



### 1月22日（水） 薬物乱用防止教室

長崎税関から講師をお招きし、薬物乱用防止教室を行いました。

「薬物乱用とは何か」「薬物を乱用するとどうなるか」など、実物や写真を示しながら話をいただきました。その後、「3つの勇気【①断る勇気（ダメ！ゼッタイ！）②逃げる勇気（その場から逃げる）③相談する勇気（悩まず相談）】を持つことが大切だ」と教えていただきました。

2学期には、保健の学習で薬物乱用について学習しましたが、そのときとはまた違う緊張感をもって考えることができました。進学を目前にしている6年生。これから様々な人と関わる機会が多くなるからこそ、正しい知識で正しい判断をしてほしいと思います。